

Date : 21/05/01

35334

La SNCB lance un appel aux pouvoirs publics et à sa clientèle

Vendredi dernier se produisaient deux nouveaux cas d'agression à l'encontre d'un accompagnateur de train.

Ces deux nouveaux incidents ont profondément choqué la SNCB qui demande à chacun de respecter le travail des accompagnateurs de train et du personnel de gare, qui veulent simplement exercer leur métier le mieux possible.

La SNCB insiste auprès des instances judiciaires afin de traiter les responsables de ces délits avec toute la rigueur requise.

En outre, la SNCB demande également aux pouvoirs publics de redonner au service interne de gardiennage les compétences qui lui étaient dévolues auparavant.

La SNCB demande aux ministres de l'Intérieur et de la Justice de sensibiliser leurs collaborateurs à la gravité de cette problématique, qui dépasse le seul cadre de la société de transport.

La SNCB a proposé aux autres sociétés de transport public (STIB, TEC et De Lijn) une rencontre à très court terme sur le thème des agressions, espérant de cette manière pouvoir soumettre rapidement des propositions concrètes et collectives aux autorités concernées afin de trouver ensemble des solutions à cette question très sensible, tant pour le personnel que pour la clientèle.